



## 天と田の恵み受け 新たな特産品誕生

### 香泡天田お披露目会

3月12日、小神地区で作付・収穫された酒米と小綱木地区の天然湧水を使用して作られた純米大吟醸スパークリング日本酒「香泡天田」のお披露目会が開かれました。一昨年春から川俣町商工会青年部が中心となり、勉強会や酒造見学を重ね2年越しに完成となりました。「香泡天田」は大和川酒造（喜多方市）で醸造され「織姫」「古寿琴」に次ぐ3本目の川俣町のお酒となります。



◁道の駅かわまたなどで販売されています！

▽素敵な千羽鶴。見てると元気が出ますね。



## 感謝と応援の千羽鶴 山木屋地区敬老会

3月31日、新型コロナウイルス感染症への対応で日々奮闘する医療従事者や福祉関係者へ感謝と応援の気持ちを届けようと、山木屋いきいきサロンのメンバー約20人が折った千羽鶴が町内の福祉関連施設へ寄贈されました。山木屋いきいきサロン代表の佐藤新一さん（山木屋）は「千羽鶴を見た人が少しでも元気になってくれればと思います」と笑顔で話していました。

▽交通安全に気を付けて過ごしましょう！



## 交通安全グッズ寄贈 達南地区暴力団排除推進連絡会

4月14日、達南地区暴力団排除推進連絡会の古俣猛会長より佐久間教育長へ目録が手渡され、川俣町内の新入学児童59名に対し、交通安全啓発トランプと夜光反射材が、川俣町南幼稚園と富田幼稚園の園児58名に交通安全啓発トランプがそれぞれ寄贈されました。交通安全啓発トランプには交通標識などが描かれており子どもたちに大人気だということです。

## 響き渡る音色 春コスキン開催

コスキン・エン・川俣 2021

4月11日、川俣町中央公園野外音楽堂で「コスキン・エン・川俣 2021」が開催され、会場には美しいフォルクローレの音色が響き渡りました。この日、町内外から集まった全11組が息のそろった演奏やダンスなどを披露しました。全員演奏となったオープニングでは「栄冠は君に輝く」「谷間のカーニバル」を披露し会場を盛り上げました。



晴天の中でのダンス！楽しそうですね！▷



▽寄附金を受け取る藤原町長と齋藤氏



## 寄附金贈呈式

新型コロナウイルス感染症対策として

3月25日、飯舘村に本社を置く齋藤運輸工業株式会社の代表取締役齋藤達夫氏より寄附金が寄贈されました。齋藤氏は「平成23年6月に川俣町に支店を置いてからもうすぐ10年を迎えるに当たり、町民の皆さまへの感謝の気持ちと新型コロナウイルス感染症への対策として役立ててもらえればと思います」と話してくれました。

▽お祭りでの演奏が楽しみです！



## 新しい音色奏でる

コミュニティ助成事業報告

小島自治会では太鼓・鳴物等が整備され、小島地区の夏祭り等で囃子を演奏する「小島やぐら同友会」のメンバーたちが新しい設備での音色を確認しました。今回の設備は、宝くじ助成金で整備され、一般財団法人自治総合センターでは、宝くじの社会貢献事業として、宝くじの受託事業収入を財源に、コミュニティ活動に必要な施設や設備に対する助成を行っています。